
  

 

１１月１３日、東部公民館で開かれました。福間が司会

進行し、斉藤議員が第３回定例市議会の報告、岩崎前議員

も日常活動について報告しました。 

参加者からは「高額医療

費の払戻金」「ガソリン高騰

への対策」「後期高齢者医療

費の負担軽減」「ゴミ被害と

ポイ捨てマナーアップ」「 

(東部公民館２Ｆ会議室)  気候変動と水害対策」「ゴミ

スティーションのカラス被害」「公共施設のトイレ洋式化と

子ども便器設置」「信号機の設置と改善」など、たくさんの

意見・要望がだされました。 

１１月３０日から、大分市議会第４回定例会が開かれま

す。みなさんから寄せられました声をしっかりと受け止め

一般質問・所属委員会で積極的にとりあげ、願い実現にと

りくみます。市政懇談会への会場いっぱいのご参加ありが

とうございました。 

 

１１月１２日、提出していた３６項目の要求に基づき、

大分県の担当部局と協議をおこないました。 

医療・国保・介護・教育・

公営住宅・障害者対策・生

活保護・生活困窮者対策で

意見交換しました。 

公営住宅の上層階の空戸活 

(土地改良会館５Ｆ大会議室) 用について、「若者入居促進

は検討している」、宇佐市の自動車保有での生活保護却下に

ついては「調査する」、後期高齢者医療費窓口負担について、

「負担軽減対策検討中」などの回答がありました。 

 

             １０月２２日、党地区委員会

と党由布市委員会は、①湯布院

駐屯地の火災の原因究明と再

発防止対策、②陸上自衛隊の全 

国的な大規模移動訓練の中止も申し入れました。 

 

 
１０月３１日投開票の衆議院選挙では、日本共産党は、

全国では前回比２議席後退する残念な結果となりました。 

九州・沖縄ブロックでは、

沖縄の小選挙区で赤嶺氏の

当選、比例代表では、田村

氏の３選をかちとることが 

できました。 

(１０月１９日、出発式)  大分市では、比例代表１１，

６７６票と前回比１，４８０票伸ばすことができました。

大分１区では山下候補が比例票上積みに奮闘しました。 

ご支援いただいたみなさんに感謝を申し上げます。来年

の参議院選挙での捲土重来を期すと同時に公約実現に全力

をあげます。引き続き、ご協力をお願いします。 

 

１０月１０日告示された由布市議選は、定数１８名の立

候補にとどまり、無投票となりました。 

              日本共産党は、現職の逝

去にともない空白となって

いた市議会に日本共産党議

席を回復しました。 

(１０月１０日、出発式)  ご支援に駆けつけていただ

いたみなさん。ありがとうございました。 

 

        大道トンネル南から南太平寺バ  
            ス停付近の久大線をまたぐ高    

            架橋の階段は段差が広く、高齢  

            者が上り下りに危険との声。現 

地調査して、改善方を申し入れました。 

 

○７０歳代女性の交通事故の示談が成立しました。御主

人・娘さんが同席しました。○高校卒業後、看護師養成の

専門学校進学希望の娘さんの奨学資金の申請。〇下請け代

金未払い問題で関係者と協議〇公営住宅申し込みについて、 
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